

# 8月 福原地区 公民館だより

令和7年8月1日  
TEL・FAX 25-2798

## 令和7年度防犯標語 入選作品が決定

### 《最優秀賞》

- ・あいさつは ちいきをつなぐ あいことば
- ・送らない 自分が言われて 嫌なこと

福原小3年 梅本 樹生  
福原中3年 渡辺 翔斗

### 《優秀賞》

- ・万引きは、いけないやらない ゆるさない
- ・地いきで見守る福原は みんなの愛で あふれてる
- ・犯罪は あの手の手で ねらってる

福原小3年 渡辺 愛叶  
福原小4年 東海林 羊  
福原中2年 大類 陽菜

### 《入選》

- ・そのでんわ オレかな?サギかな? ほんとかな?
- ・のせちゃだめ 住所、年れい、顔、名前
- ・かぎかけて あきすのしんにゆう ふせぎましょう
- ・ふせごうよ 家族と協力 特殊詐欺
- ・電話詐欺 知らない番号 出ないでね
- ・薬物を やるのは一瞬 やめるの一生

福原小1年 加藤 星風  
福原小3年 戸津 鈴  
福原小5年 庄司 圭吾  
福原小6年 國分 心湖  
福原中3年 栗原 輝  
福原中3年 矢作 優心

7月1日、福原地区公民館で防犯標語の選考会が行われました。  
今年も福原小・中学校のみなさんよりたくさんご応募いただきました。厳正な選考の結果、上記の作品が入賞となりました。入賞されたみなさんおめでとうございます!  
※最優秀賞の作品は各校に標語看板を設置しています。

野黒沢元気くらぶさん主催による、ベニバナ祭りが野黒沢の地蔵さま前で行われました。刈り取った紅花は様々な施設に配られ、地区公民館にも沢山分けて頂きました。ありがとうございました。



野黒沢元気くらぶさんより、地区公民館に日々草とペゴニアの花をたくさんいただきました。きれいに咲いています。ありがとうございました。



## 福原地域振興会グラウンドゴルフ大会

6月24日、徳良湖グラウンドゴルフ場にて、福原地域振興会グラウンドゴルフ大会が開催されました。雨のため開催が危ぶまれましたが、時間を少し遅らせると、小雨に変わった為決行しました。

コースを回るうちに天候も落ち着き、当初の予定通りに進める事ができました。皆さん楽しみながらプレーしていました。上位入賞者は下記の方々です。

- 優勝 溝越まち子さん(寺内)
- 準優勝 戸津宣夫さん(荻袋)
- 第3位 加藤静雄さん(荻袋)
- 第4位 工藤清正さん(西原)
- 第5位 渡辺優さん(寺内)



## 福原地区老人クラブ連合会グラウンドゴルフ大会

7月4日、徳良湖の花笠グラウンドゴルフ場にて、20名が参加し、福原地区老人クラブ連合会グラウンドゴルフ大会が行われました。天候には恵まれましたが、蒸し暑い中でのスタートとなりました。

Aコースを各グループ一巡し、水分や塩分ゼリーを補給していただいた後、Bコースに入りました。ますます暑くなる中、無事にプレーを終え、集計を行っている間にホールイワンゲームも行いました。全員が入るまでとしたものの、皆さん上手でホールイワンゲームはあっという間に終わってしまいました。

- 今回の大会結果は次のとおりです。
- 優勝 笹原和子さん(野黒沢)
  - 2位 佐藤豊美さん(芦沢駅前)
  - 3位 橋本幸子さん(芦沢駅前)



## 田んぼアートが見頃を迎えています!

喫茶胡桃の木のそばで  
ご覧いただけます。  
是非足を運んでみて下さい!



頑張れ! 琴櫻!!

※「福原中学校閉校式典」及び「思い出を語る会」の締切りが8/20となっております。申込は福原中学校や当公民館まで。79年の歴史を振り返ったり、語り合ったりする良い機会ですので、是非ご参加下さい。

## 8月 行事予定

- 8月15日(金)はたちを祝う会・はたちのつどい
- 8月21日(木)老人クラブ役員会
- 8月27日(水)おばなざわ花笠まつり
- 28日(木) "



公民館だより  
カラー版も見てみてください。

R7.7.1現在	(前月比)
男性: 1,428人	(-1)
女性: 1,351人	(±0)
合計: 2,779人	(-1)
世帯数: 1,033戸	(+1)

## 防犯功労者表彰

7月3日、尾花沢大石田地区防犯協会連合会が開催され、令和7年度防犯功労者として福原支部から酒井市太郎さんと小関義光さんが表彰されました。

青パトや地域の安全啓蒙活動、非行防止活動等に尽力し、ともに福原地区の安心な街づくりに貢献された功績によるものです。

おめでとうございます!



<酒井市太郎連絡員>



<小関義光連絡員>

## 令和7年度福原地区防災訓練

7月6日、西原地区で福原地区防災訓練が行われました。朝早くから消防団、西原地区民、自主防災会などの関係者が集まり、「市内で大地震が発生、また、西原公民館付近で火災が発生した」という想定で訓練が実施されました。

防災無線による避難広報、地区民の避難、消防団を中心に消火訓練などをしました。

講評で、「今年、市内で大規模火災もあり、消防団、地区民と年1回このような訓練をすることで危険が迫った際の対処行動につながり、訓練が活かされてくる。そして、災害が発生したときは、まずは自分の命を守ること、自らの命を守らないと次の行動に進めません」と訓練の大切さと命の大切さを話してくれました。

訓練終了後、炊き出し訓練の一環で作られたアルファ米を参加者に振舞いました。みなさん、日頃から災害に備えましょう!



## 夏の防犯広報活動

7月18日、防犯協会福原支部の防犯連絡員8名と尾花沢警察署の小関巡査部長、芦沢駅前駐在所の大類巡査によって、夏休み前に地区内の防犯広報活動が行われました。

今年度選ばれた防犯標語のポスターを掲示する為二手に分かれ、青パトでそれぞれ9ヶ所ずつ計18ヶ所の防犯掲示板を巡り掲示しました。

地区民の皆さんの為に活動して下さっている防犯連絡員の皆さんと警察の方々に感謝し、これからも地域の安全・安心の為、活動よろしくをお願いします。

炎天下での作業となり、大変お疲れ様でした。ありがとうございました。



## よつばこども園 運動会

6月21日、「やまや はたけの たからもの なんでもたべます よくかんで げんきいっぱい よつばっこ」をテーマに、よつばこども園運動会が開かれました。

日差しが強かったものの、時折涼しい風が吹くコンディション。

アンパンマンのテーマ曲での入場行進で、万国旗にはアンパンマンフラッグが掲げられ、お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃんの応援で、園児たちは練習の成果を精一杯発揮してくれました。



## 生き物調査

6月30日 野黒沢諏訪神社にて福小2年生の生き物調査が行われました。境内の宝物を探す体験です。

ウサギを探す、水芭蕉を探す等色々なテーマを与え、みんなで発見していきました。

プランターに苗を植え、最後は田んぼから蛙を捕まえました。生まれたての小さな蛙です。

最後はアイスを食べた楽しいひと時。準備に携わってくれた野黒沢元気クラブの皆さん、ありがとうございました。



## はげごづくり講座 2回目

7月10日、福原地区公民館で、はげごづくり講座2回目が行われました。

皆さん自宅で課題としていた部分を編んでくださり、今回は仕上げ方を教わりました。

仕上げのまつり方が中々思うようにならず、苦戦している場面も見られましたが、腰ひもを作るために縄編みを行うと、手慣れた様子で編む方が多く、先生顔負けの縄編みを行っていました。

完成すると、またこの講座を開いて欲しい!何回もお願いしたい!との声を頂き、とても充実した講座になった様です。

